

Isère

## RD1075 : l'enquête publique est finie, il n'y aura pas de nouvelle réunion

Par Estelle ZANARDI avec J.-Y.L.M. - Aujourd'hui à 17:40 | mis à jour aujourd'hui à 19:18 - Temps de lecture : 2 min



La réunion publique prévue à Clelles sur le projet d'aménagement de la RD1075 avait dû être annulée. Malgré les demandes exprimées par des élus et le collectif des Lichens pour la tenue d'une nouvelle réunion, la préfecture et le Département ont préféré y renoncer. Photo Le DL / Estelle ZANARDI

Alors que le collectif des Lichens et des élus [appelaient de tous leurs vœux une nouvelle réunion publique sur le projet de RD1075](#) porté par le Département, il nous a été confirmé ce vendredi par le commissaire enquêteur et la préfecture qu'il n'y en aura pas.

Rappelons que l'enquête publique, commencée le 3 janvier, avait déjà été prolongée jusqu'au 11 février afin d'organiser une réunion à Clelles. Le 3 février, une centaine de personnes s'étaient déplacées

pour pouvoir échanger avec le Département sur [ce projet de sécurisation des 32 km de voie entre le Col du Fau et Lus-la-Croix-Haute](#) et qui représente une enveloppe de 53,4 M€. Face à l'attitude agitée de quelques participants qui refusaient le contrôle du pass sanitaire, [elle avait été annulée avant même son commencement](#).

---

#### A lire aussi

- **Travaux de la RD 1075 : une nouvelle réunion, oui ou non ?**
  - **RD 1075 : la réunion publique empêchée par une minorité agressive**
  - **L'enquête publique sur l'aménagement de la RD1075 prolongée : une réunion publique organisée ce jeudi 3 février**
- 

Mardi, Bernard Privat, président de la commission d'enquête avait l'intention de demander la tenue d'une nouvelle réunion le 17 février. La commune du Percy était prête à l'accueillir et sans obligation du pass sanitaire. « J'ai attendu les retours de la Préfecture et du Département (sa présence étant nécessaire, NDLR) et relancé », dit-

il.

Il a été informé ce vendredi matin de la décision prise. « Le préfet et le président du conseil départemental, maître d'ouvrage de l'opération, regrettent les incidents ayant empêché la tenue de la réunion publique programmée le jeudi 3 février, à Clelles. Ils considèrent que les conditions de sérénité nécessaires à la tenue d'une nouvelle réunion ne sont pas remplies à ce jour », a indiqué la préfecture de l'Isère.

L'enquête publique sur la RD1075 a donc pris fin ce vendredi et a enregistré une forte participation note M. Privat. 346 observations ont été déposées sur les registres papier ou dématérialisé. La quasi-totalité a été formulée par des habitants du Trièves. Plus de 10 000 personnes ont ouvert le site dédié à l'enquête publique dont 2 700 ont consulté en détail le dossier.

Selon ses estimations, 90 % des personnes sont d'accord sur le fait d'aménager cet axe stratégique. Toutefois, deux formes d'oppositions se sont exprimées. Elles concernent d'une part un aménagement particulier proche du domicile d'un particulier ou de leur activité (paysans). D'autre part, elles émanent d'opposants qui mettent en avant le bruit, la vitesse, les pollutions, la hausse du trafic après les travaux et remettent en cause l'accidentologie.

Quoi qu'il en soit, d'ici un mois, la commission d'enquête rendra en toute impartialité ses conclusions qui peuvent être favorables, favorables avec réserves ou défavorables.

